



Atlético Madrid et l'Inter Milan se sont également retirés du projet de « Super League », la compétition fermée que voulaient lancer douze grands clubs européens. Les deux clubs l'ont annoncé mercredi dans un communiqué.

Ces deux retraits suivent ceux des six clubs anglais : Arsenal, Chelsea, Liverpool, Manchester City, Manchester United et Tottenham, annoncés mardi.

Concrètement, ils ne sont plus que quatre dans ce projet dissident : le Real Madrid, le FC Barcelone, la Juventus et l'AC Milan